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Cartagena CARTACENA

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO
MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE: 'CALLE RICARDO BELLVER Y ALEDAñOS
EN LA PALMA

Vecinos y visitantes cuando transitan por la calle Ricardo Bellver perciben visualmente
restos de tabiquería sin derribar y escombros de los barracones existentes en el Huerto
de Cándido, maleza, sequedad y precariedad del resto de plantas aún existentes en el
huerto, aunque en elfuturo se transforme en jardín botánico.

Además en la mencionada calle también existe una caseta de telefonía con bastantes
pintadas poco estéticas, que bien la propia telefónica debería adecentar o gestionase a
través de la propia Junta Vecinal y Asociación de Vecinos.

Por todo lo expuesto el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Verán vecinos y visitantes de La Palma adecentado el Huerto de Cándido con la retirada
de escombros de los barracones y alguna limpieza más profunda que la realizada
últimamente, como el repintado de la caseta de telefonía, antes del próximo día uno de
noviembre "Día de Todos Los Santos" para vecinos y visitantes que visiten el Campo
Santo se lleven buena imagen de La Palma?

Cartagen a, a 21 de Septiembre de 2020

Fdo. José López Martínez CARTACENTto. Enrique pé¡ezAbe¡án
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC Goncejal delGrupo municipat MC

A LA ALCALD|A - PRESIDENCIA DEL EXCMo. AYuNTAMIENTo DE cARTAGENA
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